

わかたけ

春日部市立武里小学校
児童数 484名
令和4年4月28日発行

成長する子供達

校長 加納 敏幸

- 通学班、新しい班長・副班長として、後ろや前をみながら登校しています。
- 最高学年6年生、登校した1年生のお世話を一生懸命にしています。
- 5年生、初めての委員会活動に積極的に取り組んでいます。
- 4年生、楽しみなクラブ活動に意欲的に参加しています。
- 3年生、初めてABCルームを使い、熱心に学習に取り組んでいます。
- 2年生、1年生の先輩として、自信もって学校生活を送っています。
- 1年生、少しずつ小学校に慣れ元気いっぱいな様子です。

この1か月の子供達の様子の一場面です。
「やることがいっぱいあって大変です」そう言いながらも、毎日しっかり仕事にあたってくれた6年生の活躍には感謝しかありません。武里小の新しい顔として、その役割を十分に果たしてくれています。

新学期となり、私がまず感じたことは、「どの子も体が大きくなったな」ということでした。個人差はありますが、身長もぐんと伸びています。5年生を見ると、4年生のときの子供らしい顔つきから、高学年としての雰囲気を感じられます。毎年このことですが、嬉しさとともに何だか不思議な感じがします。1年前の2年生の登校を見ると、ランドセルがとても大きく見えたことを思い出します。それが今ではランドセルがとても子供達に馴染んでいます。つい最近まで付いていた黄色いランドセルカバーが懐かしく感じます。加えて、学校生活の様々な場面での立ち振る舞いからは、逞しさも感じられます。これは、2年生だけに限ったことではなく、どの学年も同じように感じます。なぜそんなことを感じるのでしょうか。そのキーワードは“成長”。昨年度も感染症との学校生活となりました。楽しみな学校行事も急に変更や中止になるなど、子供達が我慢をする場面も多く見られました。「子供達をしっかりと伸ばすことができるだろうか」、私達教職員も不安の中の毎日でした。新年度の子供達の成長した姿を目の当たりにし、私は、また子供達に教えられたように思います。保護者の皆様、ご家庭でのお子様の様子はいかがでしょうか。「あれ、言わなくてもできている」「何だか立派になったなあ」等と、私達以上にお子様の成長を実感されているのではないのでしょうか。子供の成長する力には、驚かされるとともに大人とは比べものになりません。

武里小の子供達の可能性は無限大。もっと伸びる力を秘めた子供達ばかりです。4月を終え、そんな素敵な子供達と学校生活を送ることができる喜びを私は実感しています。私達教職員の役目は、端的に子供達ひとりひとりを伸ばすことにあります。1年生の給食を見ると「黙って食べましょう」という黙食があります。それをしっかり守る1年生に頭が下がります。教職員一同、これからも子供達に寄り添いながらひとりひとりを伸ばしてまいります。

季節は、新緑がまぶしいさわやかな5月に入ります。これまでの感染症防止対策を継続し、日々頑張る子供達のために、私達教職員も気を引き締めて、指導・支援にあたってまいります。保護者・地域の皆様におかれましては、引き続き、ご理解・ご協力くださいますようお願いいたします。

令和4年度入学式

4月11日(月)入学式を行いました。97名の1年生が、新たに武里小学校の児童として仲間入りです。6年間よろしくお願ひいたします。保護者の皆様もご参加ありがとうございました。



LEBERでの健康観察報告を毎朝お願いします(休日も)

学校がお子様の健康状態及び出欠状況を把握するため、毎朝必ず検温を実施し、健康観察アプリLEBERへ入力していただくようお願いいたします。土曜日、日曜日、休日につきましてもLEBERへ体温を毎日入力するようお願いいたします。

LEBERへの登録がお済でない方もまだいらっしゃいますので、登録方法が分からない方は教頭までご相談ください。

なおお子様に限らず、同居のご家族に発熱等の症状が見られる場合、登校を見合わせていただきますよう、ご協力をお願いいたします。(欠席ではなく出席停止扱いとなります。) ※欠席、早退、遅刻もこちらからお知らせください。

ホームページ・ブログでも情報発信をしています

本校の教育活動の様子は、ホームページでも発信しています。URLは、学校便りの上段にも掲載しています。また、右記のQRコードを読み取っていただいてもアクセスできます。ぜひご覧ください。(学校だより等は、HP版には個人情報などを掲載していません)



授業参観・懇談会へのご出席ありがとうございました

今年度、最初の授業参観・懇談会が4月21日(木)・22日(金)に行われました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、各学級を前半・後半の2つのグループに分けた形での実施となりました。様々な制限のある中でしたが、保護者の皆様のご協力のおかげで実施できました。皆様のご協力ありがとうございました。

また急な学級閉鎖や当日に延期が決定した学級の保護者の皆様には、ご不便をお掛けしたことをお詫び申し上げます。(代替日については別紙プリントをご覧ください)

